

1月のあゆみ



<p>6日 (火) 新しい年の スタート</p>	<p>冬季休業が終わり、児童が元気よく登校してきました。全校集会では、校長先生から残りの授業日数をもとに、進学・進級に向けて、一日一日を大切に過ごしてほしいというお話をありました。</p> 
<p>7日 (水) 校内 書き初め 大会</p>	<p>1、2年生は硬筆習字を教室で、3～6年生は毛筆習字を体育館で行いました。どの学年も集中して取り組み、力強い作品を仕上げることができました。 9日～16日には校内展覧会を開き、保護者の方々にもご覧いただくことができました。どの作品も甲乙つけがたい、すばらしい作品となりました。</p> 
<p>14日 (水) 人権教室</p>	<p>香取市人権擁護委員の方、3名をお招きして、人権教室を行いました。低・中・高学年に分かれ、それぞれの学年に合った話をもとに、自分の考えを深めたり、友達の考えを知ったりすることができました。</p> 

<p>20日 (火) 3年生 校外学習</p>	<p>社会科の学習で香取市警察署に見学に行きました。警察官の方にさまざまなことを質問して教えていただきました。白バイやパトカーに乗ったり、指紋の取り方の体験をしたりすることができ、よい勉強になりました。</p> 
<p>21日 (水) 児童集会 賞状伝達</p>	<p>みんなの間に児童集会が行われました。児童会役員が進行を務める中、今月は保健委員会の発表がありました。健康に過ごすために①手洗い②換気③マスク④目覚めをよくすることに気をつけるとよい、ということでした。その後、書き初め展についての賞状伝達がありました。</p> 
<p>23日 (金) 1年生 親子ヨガ教室</p>	<p>講師の先生をお招きして、いろいろな動きに楽しく挑戦しました。最後は親子で大好きなところを伝え合い、愛情いっぱいの触れ合いの時間となりました。</p> 
<p>26日 (月) クラブ活動 (3年生見学)</p>	<p>来年度に向けて、3年生がクラブ活動の見学を行いました。上学年の友達がどのような活動を行っているのか、興味津々で見学していました。</p> <p>3年生は、4月から上学年の仲間入りです。もうすぐ始まるクラブ活動が、とても楽しみになったようです。</p> 